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就提升北區綠化率提出書面質詢

市政署近年持續貫徹“填空白、提質量”作為的城市綠化策略，把澳門打
造成綠色宜居宜遊的優質城市。並於2022年積極落實三年綠化優化計劃，
總共將完成改善共18.2萬平方米的綠化面積目標，目前社會反映良好。
但從有關的工作計劃來看，綠化優化地點多在公園、休憩區等區域，對
舊城區的綠化程度並無明顯增加，尤其是北區的綠化覆蓋率仍然不足。
特區政府表示，2025年將持續在新城A區、各公園、休憩區及綠化帶等地
點進行綠化改善工作，社會期望在提升整體綠化面積的同時，應有規劃
增加北區綠化覆蓋率，以進一步提高北區的整體綠化和居民的生活素質。

雖然目前特區政府已經在《澳門特別行政區城市總體規劃（2020-2040）》
要求提升全澳綠地空間，並推出相關計劃，進一步優化現有綠地面積，
但在缺乏整體規劃的情況下，導致綠化工作的成效不足。過去特區政府在
《澳門環境保護（2021-2025）》提出，會配合澳門城市總體規劃，推進
澳門城市園林綠化系統總體規劃，以深入開展城市綠化規劃的構建工作，
但目前仍未有具體資訊。當局應加強頂層設計，以整體加強全澳綠化空
間建設。

為此，本人提出以下質詢：

長期以來，北區的人均綠化面積一直處於較低水平，而目前相關的計1.
劃對北區的綠化空間建設並無明顯增加，為此，請問當局未來的規劃
上是否有規劃增加北區的綠化空間？針對北區社區環境的特殊性，請
問當局會否推出相關規劃以完善斜坡、垂直等剩餘空間的利用，進一
步利用有限空間擴展北區綠色景觀？
就澳門城市園林綠化系統總體規劃，過去特區政府表示，已完成制訂2.
本澳綠化指標，包括全澳18分區的城市綠地率、人均城市綠地面積、
公共休憩綠地服務半徑，以及制定綠化發展策略、指標和相關工作計
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劃。作為特區政府日後推動本澳綠化相關工作的重要參考。請問當局
會否向社會公佈相關規劃？
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